



Alcalde Mario Meza aseguró que lo que estamos reconociendo junto al concejo municipal, es el mérito, el estudiar, el sacrificarse, lo que significa quemarse las pestañas”.



Los estudiantes agradecieron el aporte que les entrega la Municipalidad de Linares.

### EXCELENCIA ACADÉMICA

# Municipio de Linares entrega Beca Universitaria a jóvenes estudiantes

**Apoyo.** La ayuda es en términos económicos, considerando \$500.000 a cada alumno beneficiado.

**LINARES.** Continuar los estudios superiores puede ser un verdadero desafío para los estudiantes y sus familias, es por eso que la Municipalidad de Linares, haciendo eco de aquella realidad, desarrolló una beca que entrega recursos económicos a los alumnos con mejores notas de los establecimientos municipales y particulares pagados.

Recientemente, comenzó la entrega de la Beca “Carlos Ibáñez del Campo” para los nuevos beneficiados, la actividad fue encabezada por el alcalde de Linares Mario Meza, quien detalló la importancia de este beneficio.

“Gracias Linares, gracias al concejo municipal, porque ya llegamos con este beneficio a 800 jóvenes. La Beca de Excelencia Académica ‘Presidente Carlos Ibáñez del Campo’, consiste en términos muy simples, que aquellos alumnos y alumnas da lo mismo si estudian en un colegio particular, particular subvencionado o municipal, pueden acceder a esta beca, que otorga 500.000 pesos anuales, a aquellos alumnos que el año anterior a egresar, hayan tenido un promedio de nota igual o superior a 6 los cuatro últimos años. Pueden estudiar no solamente en Linares, sino que fuera de la comuna, en institutos profesionales, centros de formación técnica, universidades públicas o privadas, reco-

nocidas por el Estado, con la finalidad de solventar en parte los gastos de manutención, de traslado, locomoción, alimentación y otros”, comentó el alcalde Mario Meza.

El jefe comunal agregó que “este beneficio tiene algunas particularidades, entre ellas, que da lo mismo el origen económico, social y cultural, lo que estamos reconociendo junto al concejo municipal, es el mérito, el estudiar, el sacrificarse, lo que significa quemarse las pestañas”.

#### RESPONSABILIDAD

Por su parte, el director de Desarrollo Comunitario, John Sancho, unidad que se encuentra a cargo de este programa indicó que: “A todos los jóvenes linarenses, a todas las familias que tienen el sueño de que sus hijos puedan estudiar, es lo que ha dicho el alcalde, poder empatizar, no tan solo entregarle una herramienta para que cumplan el sueño educativo, sino que para que puedan ser mejores personas, que entiendan que no tan solo un título lo es todo, sino que hay un esfuerzo de sus abuelos, de sus padres, de sus tutores, por sacarlos adelante, por ser mejores personas. Y esa es la responsabilidad que le hemos tratado de traspassar con la entrega de esta beca, que no se olviden del esfuerzo familiar, que sigan siendo perseverantes, que hay un



Los jóvenes estuvieron acompañados de sus padres en la ceremonia de entrega.

reconocimiento a este esfuerzo y que el día de mañana lo puedan retribuir a esta ciudad que tanto decimos querer que es Linares y que ellos quizás en un par de años van a tener la responsabilidad de poder generar en cualquier área un aporte a nuestra ciudad”.

#### “AYUDA A NUESTRA FAMILIA”

Una de las jóvenes beneficiadas este año, agradeció que se lleven a cabo iniciativas como estas. “Este beneficio es un aporte muy

grande, ayuda a nuestra familia, porque les quita un peso. Yo estoy estudiando en Talca y eso me suma muchos gastos y esto hace que yo pueda relajarme un poco más y mi familia estar un poco más tranquila. Nos ayuda en pasajes o en gastos de uniformes, porque tenemos que comprar delantales y otras cosas diferentes como libros que igual son significativos”.

#### CONCEJO MUNICIPAL

Michael Concha, concejal de Linares, aseguró que “nos sen-

timos sumamente orgullosos. Creo que fuimos asertivos el año 2018 cuando se plantea esta posibilidad de otorgar una beca a los estudiantes de Linares, independientemente, como lo señalaba el Alcalde, de su origen académico, ya sea municipal o particular, subvencionado o particular. Creo que hemos avanzado. Hoy día son casi 800 alumnos y alumnas, que se ven beneficiados con este gran aporte, significativo, porque son harta plata la que se involucra anualmente”.

En tanto, el concejal Jesús Rojas, dijo que “estamos orgullosos de este compromiso que el Municipio tiene socialmente con sus vecinos. Son las cosas lindas de la política poder aportar y tomar decisiones en favor de nuestros jóvenes, estudiantes, del futuro de las familias también y sobre todo pensando en que esto viene a retribuirse después a Linares, porque tendremos mejores profesionales que puedan aportar al desarrollo de nuestra comuna”, finalizó la autoridad.